



Beschlussvorlage

Vorlage: BV/0661/2017/1		Datum: 27.10.2017	
Kulturdezernentin			
Verfasser:	40-Kultur- und Schulverwaltungsamt	Az.: 46	
Betreff: Zahlung mit Kreditkarten an der Theaterkasse			
Gremienweg:			
15.12.2017	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt <input type="checkbox"/> Enthaltungen
	TOP öffentlich		<input type="checkbox"/> ohne BE <input type="checkbox"/> abgesetzt <input type="checkbox"/> geändert <input type="checkbox"/> Gegenstimmen
04.12.2017	Haupt- und Finanzausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt <input type="checkbox"/> Enthaltungen
	TOP öffentlich		<input type="checkbox"/> ohne BE <input type="checkbox"/> abgesetzt <input type="checkbox"/> geändert <input type="checkbox"/> Gegenstimmen

Beschlussentwurf:

Die Verwaltung wird beauftragt, so bald wie möglich – spätestens jedoch zum Vorverkaufsbeginn der Abonnements für die Spielzeit 2018/2019 – die Zahlungsmöglichkeit mit Kreditkarten an der Theaterkasse im Forum Confluentes zu schaffen. Die zusätzlichen Kosten für diese Transaktionen (0,95% bis 2,30% des jeweiligen Transaktionsumsatzes) und eventuelle Rückabwicklungskosten sind bei der Haushaltsplanaufstellung 2019 entsprechend der dann vorliegenden Erfahrungswerte aus dem Jahr 2018 zu berücksichtigen.

Begründung:

Zurzeit besteht an der Theaterkasse im Forum Confluentes und an der Abendkasse im Theater keine Möglichkeit, Zahlungen mit Kreditkarte zu leisten. Diese Möglichkeit wird jedoch häufig von Theaterkunden nachgefragt. Die zusätzlichen Kosten (auch die eventueller Rückabwicklungen) sind aus Sicht der Verwaltung nicht so hoch, dass Sie gegen die Einführung einer solchen zusätzlichen Service-Leistung sprechen.

Die Verwaltung weist darauf hin, dass mit den vorhandenen technischen Systemen die Abrechnung von Kreditkartenzahlungen bereits jetzt möglich ist.

Deshalb sind außer den o.g. Transaktionskosten pro tatsächlichem Kauf mit Kreditkarte keine zusätzlichen Kosten zu erwarten.

Historie: einstimmige Beschlussfassung im Ausschuss für Kultur und Hochschulfragen über BV/0661/2017 in der Sitzung am 25.10.2017